

Rhythmische Gymnastik im GSV, Wettkampfgruppe

Regio-Cup Nord-Ost 4. Mai 2024, Berlin

Am 4. Mai 2024 fand in Berlin der Regio-Cup Nord-Ost in der Gymnastik statt, auf dem sich die besten Mädchen aus Mecklenburg-Vorpommern, Berlin, Brandenburg, Sachsen-Anhalt, Niedersachsen und Schleswig-Holstein gemessen haben. Beim SHTV-Cup hatte sich Helena Döhler für diesen qualifiziert. Der Glashütter SV startete zu diesem Zeitpunkt noch für Hamburg, so dass die Qualifikation beim HH-Cup erfolgte. Nach der Meldung zum Regio-Cup gab es eine ungewöhnliche Situation beim DTB, die es so auch noch nicht gab. Bei der Überprüfung der Meldungen wurde festgestellt, dass der Glashütter SV trotz der Zugehörigkeit zum Hamburger Verband für Turnen und Freizeit beim DTB dem SHTV zugeordnet ist. Es wurde entschieden, dass per sofort und zukünftig für den SHTV gestartet wird.

Durch die o.a. Umstände hatten neben Milena Lechner, Sofia Urban und Florentine Pohlmann, die bereits über den HH-Cup qualifiziert waren, weitere Mädchen die Möglichkeit bekommen, beim Regio-Cup 2024 teilzunehmen. Vom GSV starteten somit in der K8 (11-14 Jahre) starteten Chiara Sutardi, Momoka Kani und Elena Tekaat, in der K9 (15-17 Jahre) Cindy Eminaj, Sofia Urban, Milena Lechner sowie in der K10 (18 und älter) Florentine Pohlmann.

In der Früh startete die K8 mit Ihrem Wettkampf von 30 Aktiven. Elena erturnte sich mit zwei stabilen Übungen Platz 12 und hat damit die Qualifikation zum Deutschland-Cup geschafft. Momoka und Chiara komplettieren mit den Plätzen 23 und 26 das Ergebnis und sammelten auf Ihrem ersten Regio-Cup viele neue Erfahrungen und Eindrücke.

Im Anschluss startete die K9 mit 21 Aktiven. Milena hatte in Ihrer Reifenübung kleine Unsicherheiten, zeigte aber in ihrer Keulenübung, was sie kann und wurde in der Gesamtwertung ihrer Altersklasse 7. Damit sicherte sie sich ebenfalls das begehrte Ticket zum Deutschland-Cup. Cindy turnte zwei sichere Übungen und belegte Platz 11. Sofia hatte an diesem Tag leider viel Pech mit großen Geräteverlusten, so dass es Platz 13 wurde. Beide haben aber sicher ganz viel mitgenommen und nun heißt es weiter üben.

Am Nachmittag startete dann der Wettkampf K10 18+ mit 18 Mädchen. Mit drei sehr guten Übungen erreichte Florentine Platz 5 und damit die Qualifikation zum Deutschland-Cup.

Ein grosses Dankeschön an den mitgereisten Fan-Club und die großartige Unterstützung aller Mädchen des SHTV. Herzlichen Glückwunsch an alle Mädchen. Jetzt heißt es für die vier Qualifizierten fleißig weiter trainieren und wir freuen uns auf den Deutschland-Cup Gymnastik am 15./16. Juni 2024 in Sersheim. Die Gruppe 15+ des Glashütter SV hat sich hierfür bereits beim Landes-Cup qualifiziert und wird somit im Gruppenwettkampf ebenfalls an den Start gehen.

